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Корпоративное право; конкурентное право, энергетическое право

Одновременно мы наблюдаем усложнение регулирования инструментов, обеспечивающих контроль 

за деятельностью единоличных исполнительных органов юридического лица, таких как принцип 

совместного осуществления полномочий несколькими директорами (так называемый принцип двух 

ключей). 

Не стоит забывать, что целью деятельности единоличных исполнительных органов юридического 

лица является обеспечение экономического роста предприятия, что требует свободы принятия ре-

шений и готовности к риску.

Авторы формулируют выводы о необходимости поиска баланса между созданием правовых пред-

посылок экономической эффективности предприятий и недопущения безответственного поведения 

единоличных исполнительных органов юридического лица.
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Over the last several years, the legal environment in which public corporations operate has become 

increasingly complex for companies and directors alike. It became a key aspect of their global goal, which is 

to ensure the inadmissibility of abusing the corporate structure. 

Simultaneously we observe increasing complexity in the field of CEO controlling mechanisms as a so-called 

“two keys principle”.

 A CEO, however, has a very different role when considering the appropriate use of capital for the company 

and all of its shareholders.

We believe that balance of adherence to the principle of a company’s liability as separate from the liability of 

its members and directors and advancement of a bona fide approach dealing with corporate structures should 

become an integral part of modern thinking relating to corporate legislation in the coming years.
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Регулирование правового положения хозяйственных товариществ и обществ за последние годы 

многократно усложнилось. Это было одним из проявлений реализации глобальной цели обеспечить 

недопустимость злоупотребления корпоративной структурой. 




